

(Leidens-)Genossinnen und (Leidens-)Genossen,

mein Name ist David Niehues, ein neues Mitglied in eurer Partei und ich möchte mich um einen Platz (etwa Platz ~ 18 – 26) auf der Landesliste von Nordrhein-Westfalen bewerben.

Ich habe meinen Politischen Einstand erst 2014 bei den Kommunalwahlen in Mönchengladbach erlebt – und dies nicht bei Euch sondern als Helfer der Piraten Partei – ohne das ich jedoch Mitglied der Piraten war – konnte ich mich sehr einbringen in die Partei und erlebte auf Demonstrationen und Infoständen die Politische Arbeit – die mir zu liegen scheint. In diesem Jahr habe ich mich dazu entschieden, dass ich der einzigen wirklichen alternative zu der konservativen Politik beitreten möchte und für eine Soziale, Friedliche und Menschenwürdige Politik in Deutschland stehen und kämpfen will – der Politik der Linken.



Ich möchte der Linken nicht nur folgen, sondern mich aktiv einbringen. Ich bin geformt (damit meine ich nicht nur mein Leib) nicht durch Demos oder anderen Politischen Aktivitäten, sondern wie die meisten Menschen in unserem Land durch das Leben selbst. Ich kenne fast alle Höhen und Tiefen die unser System zu bieten hat, weil ich sie leider durchlebt habe. Durch mein Studium an der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf im Bereich Betriebswirtschaft – Fachrichtung Marketing, habe ich mir zwar Wissen angeeignet, habe aber auch erlebt, wie die Studiengebühren meine Kommilitonen und mich erdrückt haben. Meine Familie war wohlhabend, um dann letztendlich durch die heraufbeschworenen Krisen der Banken in die Armut abgedrängt zu werden – ich weiß was es heißt Anträge auszufüllen und wie sehr die Menschenwürde in manchen Bereichen mit Füßen getreten wird. Mein Abitur habe ich an einem Gymnasium erzielt, trotz meiner starken Legasthenie und obwohl ich öffentlich lächerlich gemacht und Diskriminiert wurde von Lehrern. Ich kenne die Nöte bei einer Wohnungssuche und die Probleme die einem entgegenschlagen bei der Arbeitssuche. Wie Arbeitgeber Arbeitsgesetze zu ihrem Vorteil ausnutzen und der Arbeitnehmer unter einer unzureichenden Politik zu leiden hat.

Mein Verständnis von Politik im Land und Bund ist die, dass man als Abgeordneter die Politik der Basis umzusetzen hat. Das hört sich nach einem demokratischen ein mal eins an, doch welche Partei macht dies heute noch wirklich – wir brauchen in unserem Land mal wieder Abgeordnete die zu Ihrem Wort stehen und ein Gewissen haben. Die Wähler*innen wollen das sich etwas ändert, sie merken das etwas falsch läuft in unserem Land und sie spüren, dass die konservativen Parteien mit Ihrer Politik für Reiche nichts bewirken – In diesem gefährlichem Klima dürfen wir nicht verpassen den Bürgern den Weg aufzuzeigen – das die Linke sozial verträgliche Politik umsetzt und für einen Politikwechsel steht. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass die Linke als das wahrgenommen wird, was Sie ist – Politik für alle – und dabei haben wir jetzt die Chance uns zu positionieren und zu beweisen. Dem größten Bundesland NRW in dem wir nun den erneuten Einzug in den Landtag schaffen werden, kommt eine besondere Rolle zu. Denn wenn wir es schaffen hier eine starke Kraft zu sein (auch nachhaltig), wird auch die LINKE im Bund zukünftig noch eine stärkere Rolle spielen.

Wir haben viele großartige Ideen und Lösungsvorschläge, die wir gemeinsam stärker vertreten müssen, wenn wir den Wechsel und politischen Wandel den Bürgern begreiflich machen wollen, in einer Zeit wo die Menschen sich zu recht verraten und verlassen fühlen von der Politik von CDU, SPD, Grünen und FDP. Wichtige Themen in den zukünftigen Debatten sind mir, neben der Regulierung der Finanzmärkte und einer klaren antikapitalistischen Politik, die Themen Umwelt und Bildung.

Ich bitte Euch um euer Vertrauen und die Unterstützung meiner Kandidatur.

Mit entschlossenen Grüßen,

David Niehues